



### 第23回入学式を行いました

4月12日(木)、青空の下、第23回入学式を終えることができました。当日、小さな胸に大きな期待とちょっぴりの不安をつめた新1年生62名を加え、本校児童439名が勢揃いしました。

入学式に際し、準備から、受付、1年生のお世話、式中での出し物、後片付けまで、6年生が大活躍してくれました。最上級生として、入学式を支えるのは大変だったと思いますが、担任の先生方の指導のもと、立派な姿を見せてくれました。

右の写真は、6年生が演じた寸劇のひとつ。慣れない小学校生活を送るなか、緊張したり困ったりする1年生を励まし助ける「愛宕浜レンジャー」が勢揃いした場面です。

子供たちはもちろん、保護者の皆様やご来賓からも大きな拍手をいただきました。

**頼りになる6年生です！**



### 名札をつけましょう

愛宕浜小学校では、本校児童の証として、また、それぞれが自らの行動に責任を持つため、名札をつけるよう指導しています。名札をつけていれば、名前を確認して、「頑張っていますね！」等、声をかけることができます。

本年度は、名札着用を徹底するため、下校時には自分の引き出しに名札をしまい、翌朝登校したらすぐに名札をつけるようにしています。

ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いたします。



### 新学期に、今一度、確認をお願いします

- ① 通学路
  - どこを、誰と通っているか
  - 危険箇所(車の多さ、見通し、人通りの有無等)
- ② 防犯ブザー
  - 実際に鳴るか(故障、電池の確認)
  - 使いやすいところにつけているか
  - 遊びに行くときも身に付けているか
- ③ 学用品
  - シャープペンシル、多色ボールペン、蛍光ペンは持ってこない。
  - キーホルダー、飾りのついた鉛筆やキャップ、カッターナイフ等、危険なもの・学習の妨げになるもの・必要ないものは持ってこない。

### 学級担任等本年度本校職員を紹介します 平成30年4月16日現在

校長	今林 洋江	5年1組	末永 貴洋	事務職員	吉川 君香
教頭	荒木 由美	5年2組	椎葉 拓朗	事務補助	大石 幸子
教務主任	大久保 淳	5年3組	奥野 紘子	給食室	山本千恵子
しおかぜ	上田 里沙	6年1組	福永 麻衣	給食室	武南 亜紀
1年1組	中島さゆり	6年2組	江口日奈子	給食室	西川 智恵
1年2組	高山 洋子	6年3組	小川 高樹	給食室	星野さおり
2年1組	平山 望	理科専科	松尾なぎさ	スクールカウンセラー	笠井恵美子
2年2組	松本 龍二	指導法改善	溝上 沙樹	留守家庭子ども会	伊崎 理子
3年1組	富澤 幸奈	家庭科・外国語	真角 美穂	留守家庭子ども会	榎本 敬子
3年2組	松元美代子	拠点校指導	高林 泰子	ねね広場	箱田佳世子
4年1組	大田 貴之	養護教諭	山中まゆみ		
4年2組	佐藤 紗代	栄養教諭	田中 映里 (姫浜小所属)		
4年3組	西村 由美	学校司書	重光 直子		

### 学校のリーダーとして～委員会活動～

新学年がスタートして、5・6年生の委員会活動が本格的に始動しています。

委員会活動は、子供たちが自分たちの学校生活を向上、発展させようとする意図のもとに、学校の中にある仕事を役割分担して行っているものです。

右上の写真は、生物委員会が新しい花を植えるための準備として花壇の整備を行っている様子です。右下の写真は、音楽集会委員会が来週の歓迎集会の準備を行っている様子です。

学校生活がより楽しく豊かなものになるよう、今年一年間の5・6年生の頑張りに期待しています！



### 優しい言葉で、温かい環境づくりを！

『言葉』は、自分の気持ちや考えていることを伝えるとても大切な道具です。でも、『言葉』は、使い方次第で『お互いが幸せになる道具』にもなれば、『お互いを傷つけてしまう道具』にもなります。

「おはよう」「ありがとう」「ごめんね」「いいよ」相手も自分も幸せな気持ち、優しい気持ちになれる挨拶やふわふわ言葉を増やして、温かい学級・学校づくりに努めてまいりたいと思います。

ご家庭でも、『言葉の使い方』を話題の一つにしてください、みんなが気持ちよく生活できる言語環境を整えていただければ幸いです。

学校・家庭・地域の共育(ともいく)で、子供たちを育ててまいりましょう！

